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Abstract (en)
[origin: ES8401342A1] The composite bimetallic roll for cold rolling obtained by casting comprises a heart metal constituted by a nodular or lamellar
cast iron and a case metal constituted by a steel having a chromium content of 8 to 16% and a carbon content of 0.65 to 0.95%. The chromium/
carbon ratio is between 11 and 16 and the structure of the case metal is martensitic with a content of residual austenite of less than 10%.

Abstract (fr)
La présente invention est relative a un cylindre composite bimétallique pour laminage a froid obtenu par moulage, caractérisé en ce qu'il comprend
un métal de coeur constitué d'une fonte nodulaire ou lamellaire et un métal d'enveloppe constitué d'un acier ayant une teneur en chrome de 8 a 16
% et en carbone de 0,65 a 0,95 %, le rapport chrome/carbone étant compris entre 11 et 16 et la structure du métal d'enveloppe étant martensitique
avec une teneur en austénite résiduelle inférieure a 10 %.
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